

Course des 5 Châteaux et fête des guinguettes

21.07.1990

Samedi soir à 19 h 15 sera donné près du Lycée agricole à Saint-Gilles (commune de Wintzenheim) le départ de la 16^e course des cinq châteaux organisée par le CSL Neuf-Brisach. L'an dernier 320 coureurs étaient classés à l'issue de cette épreuve courte du Trophée des Vosges et le vainqueur fut le Colmarien Michel Schreiber devant Bernard Finger et Jean-Marc Lalevee. Côté féminin Christine Degiron avait réalisé un festival et l'emportait avec près de 6' sur Betty Michel et Véro Arnold.

Cette brillante classique (10,5 km) a un beau palmarès duquel l'on retient l'Allemand Hans Gulyas, le Sochalien Michel Delaby, l'Américain Dave Patterson, les Suisses Markus Graf et Paul Odermatt sans oublier les régionaux Kolbeck, Kiener, Kluffs, Zimmermann et Keck. Le record est d'ailleurs toujours la propriété de Fernand Kolbeck en 34'16" (depuis 1978).

3,60 m à la perche de Claude Ritzenthaler lors d'un meeting à Winterthm en Suisse.

La course du Hagueneck étant annulée, seul la corrida des Grands crus d'Eguisheim mobilisait les coureurs. C'était vendredi dernier. Paul Gilg termine 10^e, Philippe Thiebaut est 19^e (et 5^e vétéran), Serge De Zotti l'emporte chez les vété-

rans 2, Christophe Thiebaut est 4^e junior et Corinne Dasvit 4^e féminine. A Saulxures huit jours auparavant Nicolas Golling s'était classé 4^e de la course d'encadrement sur 4 km.

Intense activité donc pour le CSL ce samedi pour l'arrivée à Husseren, puis vendredi le 27 juillet avec à Biesheim un meeting international de marche (à 19 h 30).

Entrée gratuite à la fête

A l'arrivée chaque concurrent aura un billet avec son classement à l'arrivée, mais aussi une entrée gratuite à la fête des guinguettes d'Europe, un petit verre et une bouteille de vin du terroir de Husseren. Les meilleurs de la course auront des coupes à 21 h dans la guinguette devant la mairie.

Les navettes de car

Le CSL a prévu comme chaque année avant le départ des navettes de car entre Husseren et le lieu de départ. Deux voyages sont prévus à 17 h 45 et à 18 h 15. Les engagements peuvent se faire au moment de prendre le car. Cette navette de car fonctionnera uniquement avant la course.

Le coin des résultats

Dans le domaine de la piste peu d'événements... vacances obliquent. A noter les

Palmarès des 15 éditions des 5 châteaux

19.07.75 : Hans Gulyas, Karlsruhe FC/D, 35'49", 90 classés (3 fém + 294 masc).
17.07.76 : Michel Delaby, FC Sochaux (25), 36'02", 70 classés (2 fém + 68 masc).
16.07.77 : Hans Gulyas, FG Siemens Sport/D, 35'36" Rec, 128 classés (3 fém + 125 masc).
22.07.78 : Fernand Kolbeck, ASPTT Strasbourg (67), 34'16" Rec, 141 classés (8 fém + 133 masc).
21.07.79 : Dave Patterson, Etats-Unis, 36'08", 219 classés (11 fém + 208 masc).
19.07.80 : Jacky Kiener, ASPTT Mulhouse (68), 36'56", 320 classés (23 fém + 297 masc).
18.07.81 : Christian Zimmermann, CSL Neuf-Brisach (68), 36'31", 321 classés (27 fém + 294 masc).
17.07.82 : Markus Graf, UOV Burgdorf/CH, 37'22", 330 classés

(32 fém + 298 masc).
16.07.83 : Jean-Paul Kluffs, CSL Neuf-Brisach (68), 37'59", 346 classés (36 fém + 280 masc).
21.07.84 : Jean-Paul Pierrel, CO Hte Moselotte (88), 36'49", 317 classés (37 fém + 280 masc).
20.07.85 : Paul Odermatt, LV Basselland/CH, 36'06", 353 classés (35 fém + 318 masc).
19.07.86 : Patrick Keck, CSL Neuf-Brisach (68), 36'50", 349 classés (29 fém + 320 masc).
18.07.87 : Patrick Keck, CSL Neuf-Brisach (68), 36'28", 300 classés (20 fém + 280 masc).
16.07.88 : Thierry Pichon, ASPTT Grenoble (38), 36'18", 280 classés (19 fém + 261 masc).
22.07.89 : Michel Schreiber, ESRCA Colmar (68), 37'39", 320 classés.

Course des 5 Châteaux : un bon millésime

27.7.90

Ce dernier week-end de juillet sera calme, mais les yeux seront braqués sur Blois où se disputent les championnats de France FFA d'athlétisme.

Le CSL Neuf-Brisach sera sur la brèche vendredi soir au stade de Biesheim avec un meeting de marche avec large participation étrangère.

Le meeting de Bischwiller prévu pour samedi est reporté à dimanche matin, 9 h 30.

Par ailleurs, la semaine prochaine, du 31 juillet au 4 août se disputera le tour d'Alsace à la marche avec une étape haut-rhinoise le 31 entre Thann et Colmar.

Michel Schreiber récidive

L'événement principal du dernier week-end était la course des 5 Châteaux, épreuve du Trophée des Vosges (course courte) qui s'est disputée par une très forte chaleur. 280 concurrents furent classés dont 27 féminines et 72 vétérans. La participation était très internationale (Allemagne, tchèque, danoise) mais aussi des représentants de nombreuses régions.

Chaque arrivant avait l'entrée gratuite à la fête des guinguettes et a pu passer une très agréable soirée gastronomique et folklorique à Husseren-les-Châteaux. Si dans l'ensemble, les records personnels ne furent pas améliorés à cause de la chaleur, il faut noter la 2^e victoire de Michel Schreiber après celle de 1989 devant les frères Batko et Denis Mauffray.

Le succès par étapes revenait à l'ASPTT Mulhouse devant le CSL Neuf-Brisach qui avait une délégation de 37 participants. Serge Magarini a pris une très belle 8^e place en 40'16",

Paul Gilg est 17^e en 41'20", Dominique Feder 2^e junior est 21^e, Claude Kempf 25^e, Maurice Giroud (3^e vétéran) est 27^e.

En espoir, victoire de Gilles Huck devant Jean-Marc Lau, chez les V3 et V4, les mousquetaires, Marcel Fliegau, Guschi Fiesinger, Roger Savignac et Gérard Montrieux se distinguent une fois de plus. Trois féminines représentaient le CSL : Corinne Dasvit 3^e de la course derrière Véra Arnold et Marie-Thérèse Tschaen, Annick Mininger et Sylvie Adam. A noter aussi la 2^e place en cadet de Nicolas Golling (il était 4^e à Saulxures d'une course open de 5 km voilà 15 jours). Outre la 2^e place de Feder en junior, à relever la 4^e place de Christophe Thiebaut. Chez les vétérans, belles sorties de Jean-Luc Labourel 7^e, de Jean Ritzenthaler 11^e, Jacques Adam 15^e, Michel Beringer 16^e et Jean-Paul Strauel 19^e.

Daniel Dounovetz présent à Husseren où il prit la 24^e place dans sa catégorie a terminé le lendemain 25^e au semi-marathon de Wintzenbourg multipliant ainsi son nombre de courses chaque week-end.

Par ailleurs, Pascal Chenal et Jacques Fargeton ont disputé voilà huit jours une course individuelle de 6 heures dans les Vosges et se sont honorablement classés.